



AMICALE DU GROUPE COLAS

NÉCROLOGIE

Décès de : Roger DELOBBE

Roger Delobbe nous a quitté ce 20 décembre, à l'âge de 91 ans.

Selon nos statuts il n'aurait jamais dû être adhérent d'AMICO et plus particulièrement d'AMICO IdFN. Mais, c'était sans compter sur Jean Couvrat qui en était alors le Directeur tout en étant le PdG de Colas IdFN.



Roger Delobbe, un des grands responsables SHELL, était alors Directeur Commercial des transactions bitume France. Il avait avec Colas des relations, disons, fusionnelles. Avec des amitiés très fortes comme avec Jean Couvrat. C'est donc tout naturellement qu'en 2001, celui-ci lui proposa de rejoindre l'Amico. Il n'en fût pas un simple adhérent, mais un membre actif au Bureau avec, entre autres, et en tandem avec Henri Quintin, la création de l'activité golf.

Fort de cet engagement, il avait d'ailleurs souhaité que cette activité soit croisée avec le golf d'AMIBI (Amicale Bitume de Shell) ce qui n'a pu se faire.

Très actif, Il participait à beaucoup de nos sorties et voyages.

Roger Delobbe était une "belle personne", homme de projets et d'engagement.

Il vécut très mal le retrait de Shell de l'actionnariat COLAS, remplacé par BOUYGUES.

Roger DELOBBE restera pour nous un grand Monsieur, homme d'écoute et de compromis.

Dans la future organisation de nos bureaux, si nous manquons de temps, voire de compétences, pourquoi ne pas aller les chercher aussi dans nos relations.? Comme les statuts ne le prévoient toujours pas, une validation exceptionnelle pourrait en ces circonstances particulières être décidée au bureau central d'AGC.

L'arrivée de Roger DELOBBE chez AMICO IdFN nous a enrichi grâce à Jean Couvrat.

Notre Amicale présente à Gisèle, son épouse et à ses proches, l'expression de nos condoléances les plus sincères.

Fernand Douarin et Gérard Zaysser